

# AWDI

## Cegah Segala Bentuk Aksi Kriminalitas Polsek Kotabaru Lakukan Patroli Sambang Alfamart

[KARAWANG - KARAWANG.AWDI.OR.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.AWDI.OR.ID)

Dec 1, 2024 - 20:59



KOTABARU KARAWANG - Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat

melaksanakan patroli dan sambang ke sejumlah pertokoan di wilayah Kecamatan Kotabaru, termasuk Alfamart, guna memastikan situasi tetap aman dan kondusif pasca Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak 2024. Minggu (1/12/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi segala bentuk aksi kriminalitas yang berpotensi terjadi, mengingat dinamika politik yang kerap memicu gangguan keamanan.

Kapolres Karawang Akbp Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H., mengatakan bahwa pengawasan terhadap fasilitas umum dan pusat perbelanjaan seperti Alfamart sangat penting, mengingat tempat-tempat tersebut sering dijadikan sasaran oleh pelaku tindak kejahatan.

"Kami melakukan sambang untuk berkoordinasi dengan pihak manajemen Indomaret serta memastikan karyawan dan pengunjung merasa aman pasca pelaksanaan Pilkada," ujar Kapolsek.

Selain itu, pihak Polsek juga memberikan himbauan kepada karyawan Alfamart dan masyarakat sekitar untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap kemungkinan tindak kriminal yang berpotensi terjadi, seperti pencurian, penipuan, dan peredaran uang palsu.

"Kami juga mengingatkan masyarakat untuk tidak ragu melaporkan segala bentuk tindak kriminal atau kegiatan mencurigakan ke pihak kepolisian," ucap Kapolsek.

Kapolsek juga menekankan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Menurutnya, kerjasama antara Polsek, pemilik toko, dan warga setempat sangat vital untuk menciptakan suasana yang aman dan nyaman, di masa pasca Pilkada yang dapat memicu ketegangan sosial. "Dengan adanya patroli dan komunikasi yang baik, diharapkan tindak kriminal dapat ditekan selama masa Pilkada," ungkap Kapolsek.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain